



平高公認キャラクター  
「平丸くん」

平高の魅力や話題を発信します 【問い合わせ先】 平館高 ☎ 74-2610 HP : <http://www2.iwate-ed.jp/tar-h/>

## 活動に理解と応援をお願いします

### ◆総合的な探究の時間で市の自然に触れる

2年生49人は6月1日、平高OBで学校運営協議会会长(八幡平遭難対策委員会救助隊隊長)の田中耕一さんの助言を頂き、市の自然観光資源の岩手山焼走り溶岩流・松川渓谷・金沢清水湧水群・八幡平ドラゴンアイを見学し、地元理解を深めました。金沢清水の水の透明度に驚いた様子の生徒や、開眼



焼走り溶岩流を見学する生徒

はしていましたが、ドラゴンアイを初めて見たという生徒もいて、八幡平の自然の魅力にあらためて気づいた1日となりました。

### ★学校の楽しいところ

**★頑張っていること**  
学業成績でクラストップ3になることを目標に頑張ってきました



タイ国高校生との交流会で、英語で市の観光について発表する滝川さん

**★平高に入った理由**  
平高生だった兄からいろいろと学校の話を聞いて、興味を持っていたし、地元にある唯一の高校なので、高校は平高に入ることを自然に考えていました。

**★将来の夢は?**  
市内の企業に就職するのが第1志望で、市の過疎化を食い止める一人になりたいと考えています。



県高総体での団体優勝を喜ぶ相撲部員

### ◆相撲部が県高校総合体育大会で10連覇

普通科3年 工藤 佳太

自分たち相撲部は5月27日に行われた県高総体で団体優勝し、10連覇を果たすことができました。東北・全国大会につながる大事な大会を迎え、団体戦では相手校に5対0で完勝することができました。

全国の舞台で勝つために、去年から多くの練習をこなし、県外合宿も行い実力を付けてきました。インターハイ団体ベスト8を目指し、一人一人がさらに実力を付けていけるよう頑張ります。これからも応援お願いします。

## 平高 LIFE

平高生活を送る生徒を紹介！



囲碁・将棋部 部長  
**滝川 龍さん**

(普通科3年: 松尾中出身)

た。2年生の時にやっとクラスで1位になることができました。数学が好きで、一番力を入れています。

勉強以外では、これから社会に出るにあたり、社会人としての基本を大にしたいので、あいさつを丁寧にすることを心掛けています。部活動では7月の「高等学校将棋竜王戦」が最後の大会になるので、大会で級の認定証がもらえるよう頑張っています。顧問の中島先生にも何とか1勝した

た。2年生の時にやっとクラスで1位になることができました。数学が好きで、一番力を入れています。